

Nobel propone dar US\$300.000 millones a países pobres para luchar contra crisis climática

Stiglitz aboga por una inversión crucial para países en desarrollo en la batalla climática, inspirándose en políticas estadounidenses pasadas. Reconoce, sin embargo, que la idea es difícil de aplicarse.

Redacción Ambiente

15 de octubre de 2023 - 02:50 p. m.



Guardar

2



El Nobel de economía propone entonces que el FMI desembolse ese dinero a los países en vía de desarrollo para los mismos propósitos.

Foto: EFE - Ricardo Maldonado Rozo

Escucha este artículo



Joseph Stiglitz, un economista reconocido con el Premio Nobel de Ciencias Económicas en 2001, junto con George Akerlof y Michael Spence, por sus investigaciones sobre los efectos de la información asimétrica en los mercados, le dijo a The Guardian que los países pobres deberían recibir \$300.000 millones de dólares al año del Fondo Monetario Internacional para financiar su lucha contra la crisis climática.

Stiglitz habló con el medio británico en medio de la reunión anual del FMI en Marruecos. Su idea, explicó, apunta a que los países en desarrollo tengan algo similar a lo que en Estados Unidos se conoce como Ley de Reducción de la Inflación. Esta es la norma que provee subvenciones para movilizar el financiamiento para proyectos de energía limpia y climáticos que reduzcan las emisiones de gases de efecto invernadero. Es, según ese Gobierno, “la acción más agresiva para abordar la crisis climática en la historia de Estados Unidos”.

Puede ver: Como Colombia con los hipopótamos, Australia sopesa sacrificar miles de caballos salvajes



Sigue a El Espectador en WhatsApp

El Nobel de economía propone entonces que el FMI desembolse ese dinero a los países en vía de desarrollo para los mismos propósitos. “Necesitamos medidas más audaces. Cuando llegue el momento y estemos fritos y alguien diga: ‘¿Cómo saldremos de la sartén?’, esta [asignación anual] es una forma de hacerlo”, dijo, citado por The Guardian. Stiglitz reconoce, sin embargo, que lograr la aprobación para una idea así en Estados Unidos es en este momento “imposible”.

El Banco Mundial es la entidad de ese tipo que ha estado más involucrada en la

financiación de proyectos relacionados con la mitigación y adaptación al cambio climático en los países en desarrollo. Han establecido fondos específicos y programas para ayudar a los países a implementar proyectos que reduzcan las emisiones de gases de efecto invernadero, fortalezcan la resiliencia y promuevan prácticas sostenibles. Estos proyectos van desde energías renovables hasta gestión del agua y transporte sostenible.

Newsletters Lunes a viernes

El Despertador

Empieza el día con las noticias más importantes de nuestro periódico.

Inscríbete

Al registrarte, aceptas nuestros **T y C** y nuestra **Política de privacidad**.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en [El Espectador](#). 

Por Redacción Ambiente

Temas recomendados:

Noticias hoy

Noticias hoy Colombia

Cambio climático

Crisis climática

Fondos para crisis climática >



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Síguenos en Google Noticias 



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación